



COMMUNIQUE D'INTERET PUBLIC

Le Ministre de l'Économie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, **Alamine OUSMANE MEY**, porte à la connaissance des entreprises désireuses de bénéficier de l'accompagnement du MINEPAT dans le cadre de la recherche et la négociation des partenariats avec les entreprises locales et étrangères, qu'une opération de collecte d'informations visant à recueillir leurs besoins sera effectuée sur l'ensemble du territoire national du **3 au 28 février 2025**.

Le formulaire de soumission desdits besoins peut directement être renseigné à travers le lien <https://www.minepat-cm.org>.

Pour toute autre information complémentaire, bien vouloir contacter la Division des Analyses et des Politiques Economiques du MINEPAT aux numéros **677869607/695175462**.

La date limite de soumission des formulaires via ce lien est fixée au vendredi **21 février 2025 à 15 heures et 30 minutes**.

PUBLIC INTEREST ANNOUNCEMENT

The Minister of the Economy, Planning and Regional Development, **Alamine OUSMANE MEY**, hereby informs companies wishing to benefit from MINEPAT's support in seeking and negotiating partnerships with local and foreign companies, that an operation to collect information on their needs will be carried out throughout the country from **3 to 28 February 2025**.

The form to submit these needs can be filled in directly via the following link: <https://www.minepat-cm.org>.

For any further information, please contact the Analysis and Economic Policies Division of MINEPAT at numbers **677869607/695175462**.

The deadline for submitting forms via this link is **Friday 21 February 2025 at 3:30 p.m.**

Le Ministre/The Minister
ALAMINE OUSMANE MEY